

Índice

• Fecha del informe: publicado el 2 de abril de 2024 por la Cepal.

• Una persona se considera en situación de pobreza multidimensional si acumula un número mínimo de privaciones en varias dimensiones.



Panamá entre los seis con más avances sociales

Es uno de los seis países de América Latina que más redujo su pobreza multidimensional entre 2008 y 2022, según el último informe de la Cepal. Con una caída del 21,9 %, el país se ubicó solo detrás de Chile, Uruguay, Costa Rica, Argentina y Brasil **Página 4A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.408

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

19 de abril de 2025

176 AÑOS

Martinelli pide a diputados aprobar ley de amnistía

Desde la embajada de Nicaragua en Panamá, donde permanece asilado, el expresidente Ricardo Martinelli pidió a los diputados aprobar una ley de amnistía que lo beneficiaría directamente. En un mensaje difundido durante el Viernes Santo, Martinelli se presentó como víctima de una persecución política, pidió reconciliación nacional y alegó deterioro físico y emocional tras más de una década de procesos judiciales. Aunque el proyecto fue frenado, aún el pleno legislativo, con un informe de minoría, podría revivirlo

Página 2A

‘La diplomacia y la política exterior es un tema complejo, no de tweets’



El canciller de Panamá, Javier Martínez-Acha Vásquez, defendió el reciente acuerdo con Estados Unidos que permite entrenamientos militares en el país, en medio de una creciente polémica. A través de un comunicado, afirmó que la diplomacia es un tema complejo, no apto para impulsos **Página 2A**

‘El diseño paritario en el caso panameño es débil’

La politóloga Flavia Freidenberg, experta en partidos políticos y democracia, analiza la situación de la paridad de género en la política panameña. Aunque Panamá ha sido pionero en aprobar leyes que promueven la participación femenina, Freidenberg sostiene que el diseño normativo es débil y no garantiza el cumplimiento real de la paridad **Página 1B**

De Panamá a Forbes: la historia de Madeleine Martín

Reconocida por ‘Forbes’ como una de las 50 mujeres a seguir en 2025, la panameña impulsa marcas latinas desde Europa **Página 2B**



Erick Marciscano | La Estrella de Panamá

Un Vía Crucis con rostro humano

Página 2A

Este Viernes Santo, 18 de abril de 2025, la Iglesia Arquidiocesana de Panamá realizó un Vía Crucis profundamente humano, presidido por el arzobispo José Domingo Ulloa, junto a personas en situación de calle, migrantes y mujeres que ejercen la prostitución.

Análisis

China vs. EE.UU.: ¿quién gana en América Latina?

Páginas 4-5A



Síguenos ► en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: **WhatsApp Channel** Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

